

México - El Hospital Materno Infantil en coordinación con el comité de la Lactancia Materna celebraron el Día Internacional de Donación de Leche Humana

Texto Secretaria del Comité de Lactancia Materna Emma Margarita Mendez León / Las Fotos fueron tomadas por su servidor Jorge Castro Albarrán y coordinador del Banco de Leche Humana.



Sánchez Méndez, Jalisco conmemoró el Día Mundial de la Donación de Leche Humana en el Hospital Materno Infantil Esperanza López Mateos de la Alcaldía de Coapa. La actividad se realizó en las instalaciones del BLH. Agradecieron a las autoridades estatales del DIF Jalisco y a las autoridades del BLH. Se realizó una charla sobre la importancia de la lactancia materna. Hay trabajo social.